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Enquête publique - desserte Luçon
à : enquetepublique.vendee1@orange.fr

Bonjour,

Je viens vers vous pour vous partager mon avis défavorable à ce projet (lunaire) de la construction d’une déviation
depuis saint jean de beugné à la zone industrielle de sainte gemme la plaine.

Point numéro 1 : Le nom « desserte de Luçon » ne convient absolument pas au projet en question. Cet usage de faux
visant à créer une attractivité autour d’une solution miracle imaginaire n’existe pas. En effet, cette route ne passe à
aucun moment par le biais de la ville de Luçon. Cela a été pensé pour faire croire aux habitants que tous leurs problèmes
allaient être réglés alors que ces derniers (bouchons, trafics importants etc) ne vont être que déplacés un peu plus loin.

Point numéro 2 : Pourquoi ce projet paraît-il si méconnu des habitants ?

En effet, à part les personnes concernées tels des agriculteurs qui vont voir leurs terres détruites pour une route
superflue ou encore des commerçants ramant à contre courant pour voir leur activité s’éteindre à cause de cette route :
personne d’autre ne s’est occupé de ce projet.

Pour autant, étant fille d’agriculteurs, j’ai pour habitude de voir des écologistes s’exciter pour l’évocation d’un projet
d’éolienne nécessaire ou non à la ville. Bizarrement, pour ce projet de desserte ça n’inquiète personne alors que le
nombre de problèmes est multiple : destruction de la faune et de la flore, de terres protégées (zone Natura 2000 en limite
du projet —> les oiseaux ne vont sûrement pas s’arrêter en limite de route, nous sommes d’accord !)…

Ma théorie est la suivante, ces personnes se disant si proches de la nature et de sa protection seraient-elles plus
intéressés par le financement que leur apporte le département ? 

Cela va seulement créer un entonnoir bourré d’accidents puisque les conducteurs vont rouler à une vitesse supérieure à
celle habituelle pour freiner brusquement arrivé en limite de zone natura 2000. 

Point numéro 3 : De quelles façons vont être protégés nos animaux de cette route de la mort ?

Je trouve ça dévastateur que nos routes en générales soient si peu/pas protégées de la traversée des animaux sortants
la nuit ou le jour pour les animaux domestiques. Vue à la vitesse que les conducteurs rouleront cela va accentuer ET la
mort des animaux ET le nombre d’accidents humains.

Point numéro 4 : Où est-ce que le financement a pu être trouvé ?

Respectueusement 
Laly Véronneau (habitante de sainte gemme la plaine)
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